

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article680>

L'empereur romain August

- EMALA - Dans l'Antiquité - Visite du théâtre antique d'Orange -



Date de mise en ligne : samedi 10 mai 2008

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

On est allé visiter le théâtre antique d'Orange.

Il a été construit sur une colline.

Il pouvait accueillir 10 000 personnes.

Sur le mur devant les gradins il y a l'empereur Auguste taillé dans la pierre.

Dans les gradins il y a une place où c'est marqué EQG3.

On a participé à une chasse aux énigmes.

par Alice